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COMPTE RENDU REUNION 
Conseil de la Vie Sociale 

Date : 06/12/2023 Heure début : 
10h00 

Heure fin : 12h15 

Rédigé par : 
 
STEPINSKI Suzy 
BARKALLAH Syrine  

Date de la 
rédaction : 
 
06/12/2023 

Validé par : 
 
PÉRÈS Michel  

   
 

Membres présents Membres excusés 

Mr PÉRÈS, Directeur général  
Mme CALBRIX Edith, représentante des 

familles, suppléante 

Mme DEBUIRE Florence Représentante du 

personnel, Suppléante 

PIRON Aurélie, Représentant Conseil 

d’Administration 

Mme PONTHIEUX Jocelyne, représentante des 

familles, Titulaire, Vice-présidente 

Mme MONTEBRUN Marie-Hélène, 

représentante des résidents, Titulaire 

M. BOULAY Gérard, Représentant des résidents, 

Titulaire 
VIOLA Michel, Directeur Général Adjoint 

Mme LEVAVASSEUR Micheline, résidente 

invitée 
 

Mme HOET Sandie, Cadre de santé, invitée  

Mme TRONCHET Sylvie, Animatrice, invitée  

Mme STEPINSKI Suzy, Agent d’accueil, invitée  

BARKALLAH Syrine, Stagiaire à accueil avec 

Mme STEPINSKI, invitée  
 

 
 
Dans les premiers échanges Mme PONTHIEUX demande si elle doit laisser sa place de Présidente du 
CVS car elle dit ne pas être beaucoup sollicitée par les familles et les résidents. De plus, elle vient de 
faire un mandat de 3 ans donc elle pense qu’il faut peut-être envisager que la place soit occupée par 
une autre personne.  
Toutefois, elle qui fait aussi partie du conseil d’administration précise que de nombreux éléments 
importants sont traités et qu’elle trouve cette instance captivante.  
 
Nous évoquons donc la possibilité de solliciter les familles par un courrier postal ou électronique pour 
inciter à rejoindre le CVS sans forcément organiser des élections.  
 
Il y a un panneau dans l’entrée de l‘EHPAD avec les photos des membres du CVS mais celui-ci est à 
réactualiser car des élus ne travaillent plus dans l’établissement.  
 
 
Nous échangeons autour de la situation dans l’EHPAD au moment du COVID. 
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I. Validation du compte rendu du 03/07/2023  
 

Il y a eu un problème d’envoi du compte-rendu à Mme PONTHIEUX car il a été rédigé mais n’a pas été 
vu par la présidente. Mme STEPINSKI se charge de vérifier rapidement.   
         

II. Point sur les prochaines animations  
 

Mme Sylvie TRONCHET, l’animatrice fait le point sur les projets actuels et futurs.  
 
Elle précise que cette année sera généralement orientée sur les Jeux Olympiques qui auront lieu cet été 
en France. 
 
Elle a pris un temps avec les résidents lors du café parlotte et ils ont imaginé un nouveau temps de 
parole collectif intitulé « Vie de la maison ». Cela consisterait à échanger de manière anonyme sur les 
points positifs et négatifs rencontrés au sein de l’établissement. 

 
Mme Sylvie TRONCHET nous fait part d’une activité en attente sous le nom d’Art Floral.  
Il s’agit d’un appel à projets des Hôpitaux de France. Le projet est déposé et la réponse est en attente. 

 
Les repas à thèmes sont à nouveau demandés par les résidents mais serons organisés en petits 
groupes sur chaque service pour pouvoir profiter au maximum du moment avec les résidents. 
Cependant, le choix de certain résident de ne pas y participer sera respecté. 

 
Les autres projets en cours : 

 Animation « Gestes et paroles » par la Fondation des Hôpitaux de France. Les artistes 
ont été choisi et ils interviendront sur le thème de la nature. 

 Projet avec le Relai des Assistantes Maternelles de la communauté de communes de 
Pontvallain de fêter la chandeleur et de partager un goûter de crêpes entre les résidents et 
les enfants. 

 Balades itinérantes en minibus avec 5 résidents pour se rendre devant leur ancienne 
maison, leur village. Cela a déjà commencé et se fera environ 1 fois par mois. 

 Des sorties cinéma et théâtre vont être organisées 

 Une après-midi de Noël est organisée le 13 décembre 2023 uniquement avec les 
résidents 

 Projet en lien avec quelques soignantes de l’écriture de cartes de vœux par des enfants 
qui seront distribuées le 20 décembre par les enfants du personnel autour d’un gouter. 

 
 
Nous rappelons qu’il y a de bons retours des résidents sur la présence de Sylvie THOURAULT sur le 
temps d’animation. Mr BOULAY confirme en effet que cela est apprécié des résidents. 
 
De même, Mr BOULAY nous confirme que l’organisation de Pâques à l’EHPAD est appréciée des 
résidents et par les enfants du personnel.  
  
Mme TRONCHET Sylvie nous a fais un rappel du film qu’avait réalisé les résidents et il est envisagé de 
faire une exposition. Nous évoquons de le faire à la salle polyvalente.  

 
 
I. Information sur le prix de journée 2024  

 
Nous n’avons pas de chiffres exactes pour le moment puisque nous attendons un retour du Conseil 
Départemental mais Mr PÉRÈS informe qu’il y aura une augmentation des tarifs journaliers en 2024. 

 
De même le prix des repas pour les invités des résidents augmentera. Cela n’a pas été fait depuis 2014. 
Il faudra afficher les nouveaux tarifs et informer les familles.  
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II. Question diverse  
 

 

 Mr BOULAY fait une demande pour de nouveaux verres. Ceux en plastiques ne sont pas très 
adaptés donc nous évoquons le fait d’en remettre en verre. Actuellement ils sont en plastique, 
délavés avec des traces de calcaire et fuient. Mr PÉRÈS dit que s’il n’y en a pas d’autres dans 
l’établissement il valide un achat. 
Mme TRONCHET Sylvie sera volontaire pour s’occuper des recherches de verres adaptés. 

 

 Mr BOULAY évoque quelque chose qui l’a dérangé. Il a appris que sur le service Beausoleil les 
résidents avaient de la brioche au petit-déjeuner un jour dans la semaine. Nous lui expliquons 
que cela était un essai à l’initiative des soignants de Beausoleil. Nous prenons en compte la 
remarque et lui rappelons qu’aujourd’hui le service Champs-fleuris en profite.  
D’après Mr BOULAY le fait de n’avoir qu’une seule réunion pour les menus (commission repas) 
n’est pas suffisant. Il aurait des arguments sur les menus, par exemple : des frites sont plus 
souvent demandées et qu’il serait nécessaire d’avoir plus de lien entre la diététicienne et le 
cuisinier.  
Par contre, les visites du chef cuisinier sont appréciées par les résidents, la demande faite au 
précédent CVS a donc été bien entendu.  

 

 Mme LEVAVASSEUR rappelle qu’elle souhaite que son toit de chambre soit mieux isolé car 
comme cela a été évoqué au précèdent CVS, certains résidents se plaignent de la chaleur 
excessive dans leur chambre en période d’été. 
Les devis sont en cours ainsi qu’une étude énergétique.  
Mr PÉRÈS rappelle le manque de budget de l’établissement. 
Le système de chauffage va être changé car le tarif de fioul est très élevé.  

 

 D’après Mr BOULAY, 80% des résidents ne connaissent pas leur soignant référent. Il est donc 
évoqué le fait d’annulation ce système de référents mais de permettre aux résidents de sollicité 
n’importe quel agent qui relayera au reste de l’équipe. Nous rappelons que de nombreuses 
informations circule grâce à BL Soin. 

 
 

 Il est rappelé que le projet de déménagement de la salle de soin dans la salle du personnel est 
en cours. 

 
 
 
Nous convenons que les prochaines réunions CVS en 2024 se tiendront en mars, juin, septembre et 
décembre.  

 
 

La réunion prend fin à 12h15. 
 
 
        Mme. PONTHIEUX Jocelyne, 
 
 
        Présidente du CVS 
 
 
 
       
 
  

 


